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Имя существительное – 
это часть речи, которая 
обозначает предмет и 
отвечает на вопросы       
кто?                    что?



Вспомни!

•Имена, фамилии, отчества людей, 
клички животных, названия 
населенных пунктов, гор, рек, озёр, 
морей, стран, газет, журналов, книг 
и другие названия пишутся с 
большой буквы.

Олег 
Маша Россия Байкал Бобик 
Москва Мурзилка Иванов
Эверест



Имена существительные бывают 
собственные и нарицательные.
• Собственное имя даётся какому-

нибудь предмету, чтобы отличить его от 
других таких же предметов.

• Остальные имена существительные 
нарицательные.

Город Москва. 
Слово «город» – нарицательное имя 

существительное, а «Москва» – собственное имя 
существительное.



Имена собственные и 
нарицательные

Существительные , 
называющие 

неединичные (их 
много) предметы, 
являются 

нарицательными.

Такие предметы, которые 
единичны, неповторимы 
– называются

собственные.

кот  Барсик



Дружок- дружок
Серёжка- серёжка

Роза-роза

       Рассмотри пары слов. Почему
 одинаковые слова записаны по-разному?







*ТЕСТ:
1. Имена существительные собственные называют: 

▪ предметы, которые единичны,     
неповторимы

▪неединичные предметы

2. Нарицательные существительные пишутся: 

▪с большой буквы

▪с маленькой буквы



3. В какой строке все слова написаны верно? 

✔дом, мама, миша

✔кузнец, комар, Комаров

4. В какой строке допущена ошибка: 

❖кузнец, кузя, кузов

❖Кузнецов, Петров, Романов


